



Durante la Cabalgata se repartirán mil kilos de caramelos sin gluten

TODO LISTO PARA RECIBIR A LOS REYES MAGOS

Vva. de la Cañada, 2 de ene.- Villanueva de la Cañada se prepara para recibir este próximo jueves, 5 de enero, a sus Majestades de Oriente. Comenzarán su recorrido por el municipio a partir de las 10:30 horas visitando a los mayores de las residencias Amma Villanueva y Sanyres. Ya por la tarde, a las 18:00 horas, arrancará la tradicional Cabalgata de Reyes en la avenida de La Rioja. Acompañados por sus pajes y una comitiva compuesta por una decena de carrozas, Melchor, Gaspar y Baltasar recorrerán la avenida de Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada, en cuyo patio recibirán a los más pequeños de la casa para escuchar sus peticiones.

Motivos navideños, dibujos y cuentos

Las carrozas, desde las que se lanzarán al público mil kilos de caramelos sin gluten, confeti y serpentina, irán adornadas con motivos navideños pero también harán referencia al mundo de los dibujos animados y los cuentos. Un belén viviente, un tren lleno de duendes, la Casita de Chocolate, el Castillo de Drácula, Pinocho y sus amigos o el Pato Donald formarán parte de la cabalgata. En ella, participarán las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Escuela Infantil Los Álamos, la Fundación Jardines de España, la Asociación de Rumanos de Villanueva de la Cañada, la Parroquia Santiago Apóstol así como los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo. Los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza y un grupo de patinadores disfrazados del Club Madrid Patina serán los encargados un año más de amenizar el evento.

Durante la Cabalgata, el Ayuntamiento establecerá un operativo de seguridad, del que formarán parte Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzarán los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.